



学校教育目標 私は変わる みんなと変わる 未来を変える  
～あったかランド 神岡笑楽校～

今日は、ヨハン・セバスティアン・バッハ(作曲家)の誕生日です。  
(1685年の今日、ドイツで生まれたバッハは、多くの名曲を残し、「音楽の父」と呼ばれています。)

神岡小学校 コラボ・スクール通信  
【No.47】令和6.3.21(木)発行  
コラボ・スクールは「連携・協働する学校」を意味する造語です

## 大空学年 卒業式 (3/14) 思い出と希望を胸に 33名が母校を巣立っていきました

6年間でたくましく成長した大空学年33名は、保護者の皆様やご来賓、在校生、職員が見守る中、立派な態度で卒業証書を受け取り、呼びかけや歌でこれまでの思い出や感謝の気持ちを伝え、通い慣れた本校を巣立っていきました。込み上げる思いがたくさんある中、涙をこらえながら気持ちを伝えようとする卒業生の姿に、確かな成長を感じました。在校生も立派な態度で式に臨み、呼びかけや校歌を心を込めて行うことができました。歓送の会でも、5年生のリーダーシップのもと在校生が一丸となり、エールで感謝の気持ちを伝えることができました。



卒業生の皆さん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。そして、6年間ありがとうございました。中学校での更なるご活躍を祈念いたします。

## 修了式 (3/21) これまでの温かいご支援に感謝申し上げます

3月21日、令和5年度修了式を行い、全員に修了証をお渡ししました。

保護者の皆様には、本校の教育に対しまして、深いご理解と惜しみないご協力をいただきましたことに、改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。そして、お子様の進級、おめでとうございます。

修了式では、1年生の〇〇〇〇さん、4年生の〇〇〇〇さんが、これまで頑張ったことや新年度の目標などを立派に発表してくれました(一部抜粋)。

〇〇 〇〇さん(1年)

1年生になって頑張ったことは2つあります。

1つ目は国語です。初めて漢字が出てきたとき、難しくてびっくりしました。でも、何回も頑張って練習しました。それを続けていくと、漢字が簡単になってきました。そして漢字が好きになりました。漢字を好きになると、「楽しいな」と思えるようになりました。これからもこの調子で頑張りたいです。

2つ目は給食当番です。一番難しかったのは、おつゆをよそうことです。どうしてかという、量を考えるのは難しいし、こぼさないように運ぶことも大変でした。でもこの頃は上手にできるようになってうれしいです。

春休みは、一人勉強とバドミントンの練習を頑張りたいです。そして、2年生になる準備をしたいです。

〇〇 〇〇さん(4年)

4年生で頑張ったことは部活です。私は4年生になってスクールバンド部に入りました。最初は慣れないことばかりでしたが、練習を頑張って5曲吹けるようになりました。7月には、ミルハスで「校歌」と「アメリカの歌メドレー」を演奏しました。初めてのミルハスは緊張しましたが、間違わずに吹けてよかったです。また学習発表会では、「校歌」「アメリカの歌メドレー」「こげよマイケル」を演奏しました。このように大きな舞台で演奏できて、少し自信ができました。この1年、部活を頑張れてよかったです。

そして、4月には5年生になります。5年生では、基礎テストで満点賞をとれるように頑張りたいです。4年生では2回満点賞をとりましたが、5年生では全部満点賞をとりたいです。だから、毎日のトライノートで、基礎テスト範囲を中心に復習を頑張りたいです。また、部活でもいろいろな曲を演奏したいので、今まで以上に練習に取り組みたいです。後輩が入ってくるかもしれないので、自分がしっかり覚えて、優しく教えられるように頑張ります。

### ◇保護者の皆様へ

明日から4月3日(水)まで春休みです。この間、事故や不審者情報等、心配なことがありましたら、休日でも(その日のうちに)学校または担任に連絡をおねがいします。(連絡がつかない場合は管理職へ)  
神岡小 72-2222

## 3年生 サケの稚魚放流式 (3/18) 約5万尾の稚魚を放流しました

大巻・間倉・豊後野地区環境保全会様のご支援により、3年生がサケの稚魚を放流することができました。この事業は平成24年度から続いており、生態系の保全や次代を担う子どもたちと地域住民との交流、そして今ある美しい河川・農村環境を守り、新しい世代に受け継いでいくことを目的に実施しています。

この日は曇り空で、時折雪が交じる天気でしたが、多くの方たちに見守られながら、放流を行うことができました。子どもたちは「大きくなって帰ってきてね」と声をかけながら7~8センチほどに育った稚魚を放流していました。大巻保全会代表の〇〇〇〇様によると、川がきれいだと、帰ってくる数も多くなるとのことでした。稚魚が帰ってくる3、4年後を楽しみに待ちましよう。保全会の皆様、ありがとうございました。



## 第5回 KPS (かみおか・パフォーマンス・ショー) (3/12)

今年度最後のKPSに、4組18名の子どもたちが出演し、得意とするパフォーマンスを披露してくれました。特に今回は、4・5年生スクールバンド部の演奏やそれとコラボしたダンス、また、こま回しやけん玉など、これまでになかったパフォーマンスも見られ、大変盛り上がりました。この取組は、「みんなが笑顔になれる場を共有することで、出演者が自分に自信をもつとともに、その場にいる全員が友達のよさを発見し、チャレンジすることの素晴らしさを感じてほしい」という願いを込めて実施してきました。5回合わせて延べ64名の子どもたちが出演してくれたこと、そして、たくさん笑顔が見られたこと、とても嬉しく思います。

【出演者の皆さん】

【運営スタッフの皆さん】



## 宮原組様に感謝します

宮原組様からのご援助により、来年度も朝日写真ニュースを購読できることになりました。

朝日写真ニュースは、簡単な文章で分かりやすく書かれていて、テレビ等で見たニュースをさらに詳しく知ることができると好評です。宮原組様、ありがとうございました。

## 子ども読書通帳 表彰

～ 2月29日付け、おめでとうございます ～

【百冊賞】 〇〇 〇〇さん (4年)

